

Infoveranstaltung

MÄRZ
21

Schlaganfälle frühzeitig erkennen, heißt Menschenleben retten!

Die VdK Ortsverbände von Schöffengrund und die Gemeinde Schöffengrund, laden alle Bürgerinnen und Bürger zu einem informativen Nachmittag ein.



QR-Code scannen und ab damit in deinen Kalender

WANN: 21.03.2026

WO: BÜRGERHAUS SCHWALBACH

EINLASS: AB 14:30 UHR

In Deutschland erleiden jährlich etwa 270.00 Menschen einen Schlaganfall, weltweit ist es die zweithäufigste Todesursache.

Wir konnten Professor Doktor Klaus-Dieter Böhm, Arzt für Neurologie und ärztlicher Direktor der BDH-Klinik-Braunfels für unsere Sache gewinnen.

Er berichtet vom neurologischen Zentrum mit Akutstation, Stroke Unit, Intensivmedizin und Rehabilitation der BDH-Klinik in Braunfels.

Für Kaffee und Kuchen ist bestens gesorgt, Getränke werden ebenfalls angeboten, um eine Spende wird gebeten, der Eintritt ist frei.